
 
 
 
 
 

  
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

              
 

  

 

媒體報導 

日期:  2015 年 6 月 14 日 (星期日) 

資料來源: 成報 – 港聞 – A7 

標題:  「綠在區區」擬擴展至 18 區 

 

為期三個月的電力市場未來發展公眾諮詢將於本月底結束，環境局局長黃錦星昨日表示，歡迎市民

就推展節能及可再生能源提意見，希望意見成為跟兩電商討未來電力市場發展方向的社會基礎。 

 

黃錦星昨日出席「綠在沙田」開幕典禮時表示，為期三個月的電力市場未來發展公眾諮詢即將結束，

當局已經陸續收到不同團體和人士的回應，雖尚未就意見書分類，但已經進行整理這些意見書的工

作。他透露，當局將於本月底舉行一場公眾諮詢會，蒐集市民意見，「預料諮詢期最後一個月會有

多些市民回應」。 

 

「綠在區區」擬擴展至 18 區 

他表示，立法會較早前舉行聽證會，根據數十個團體撰寫的意見書顯示，社會整體上支持諮詢文件

的主體內容，但對某些細節有不同意見。他解釋，「當然在幾個方面，大家在細節上是有意見，比

如在節能方面，如何能夠加大力度。如何在可再生能源方面，怎樣加大力度推展等」。他又呼籲市

民多些提意見，「我們都是歡迎大家多給意見，希望蒐集到大家意見後，能夠有一個好好的社會基

礎和兩電商討未來電力市場發展方向」。 
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另外，黃錦星期望將「綠在區區」計劃擴展至全港 18 區，加強在區內回收各類物料，繼首個項目

沙田投入營運後，下一個項目將設在東區、觀塘及元朗推行，讓綠色生活紮根社區。局方已委託非

牟利機構營運。 
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